

Réouverture du « Florentin »

Le commerce de proximité le « Florentin », qui avait fermé ses portes début mars de cette année, avait laissé beaucoup de Saint-Florentais désabusés.

La vie au quotidien est vite devenue lourde à gérer, le goût du pain était amer. Depuis le mois de mars, les habitants devaient faire plusieurs kilomètres pour aller le chercher, et le beurre qui manquait à l'improviste était devenu un souci. La petite commune de 500 âmes découvrait qu'il manquait cruellement un « multiservice » ! Le bistrot du coin qui ferme lui aussi et, malgré une vie associative bien fournie, c'est la vie du village qui était menacée.

Aux habitants de faire vivre ce commerce

C'était sans compter avec une Florentaise, ancienne miss, Lucia Morlet, qui s'est fortement impliquée dans son projet : reprendre le commerce du « Florentin ». Le montage n'a pas été facile. Mais, la Banque Populaire lui a accordé un prêt, difficile à



INAUGURATION. Le maire, Jean-Claude Badaire, David, Lucia Morlet et leurs enfants ont accueilli les personnalités locales.

obtenir dans des petites communes, la municipalité était bien décidée à soutenir le projet et à améliorer l'ensemble avec une terrasse couverte et une vue imprenable sur l'étang et ses canards. Enfin, la communauté de commune du Val de Sully, présidée par Nicole Lepeltier, est intervenue sur les aides aux commerces et aux artisans, en accordant un prêt d'honneur qui a permis de boucler la partie financière. La fille du coin était donc bien partie pour relever le défi, avec son compagnon David,

épaulée de la famille.

Lors de l'inauguration, vendredi, l'émotion était palpable dans la voix de Lucia. Désormais, elle compte sur les habitants du village pour le faire vivre. Un message martelé par le sénateur Jean-Pierre Sueur, Nicole Lepeltier et Jean-Claude Badaire, maire : « Si vous voulez que vos commerces vivent, faites-les vivre ».

Le « Florentin » cumule les activités bar, brasserie, dépôt de pain, point service et prévoit des soirées à thème, dont la première,

« moules frites » aura lieu le samedi 22 septembre. Lucia Morlet a repris Christine, ancienne employée. La cuisine sera faite à partir de produits frais locaux et les produits de Didier Alessandrini, producteur de miel, seront vendus dans la boutique épicerie. ■

➔ Pratique. Ouverture officielle aujourd'hui, à 9 heures, au 3 ter, route de Sully, à Saint-Florent-le-Jeune. L'horaire de fermeture reste à déterminer. Ouvert tous les jours, sauf le mercredi, et le dimanche jusqu'à midi. Contacts : 02.38.29.21.12 ; lh.leflorentin@gmail.com et page Facebook.